

¿Mi tiempo en el IES Leopoldo Cano? 6 años, desde 1º ESO a 2º bachillerato (1998-2004).

¿Después? La Universidad de Salamanca, promoción de Fisioterapia 2004-2007, y la Universidad de Alcalá de Henares 2007-2009, Máster en Terapias Manuales del Aparato Locomotor

Desde enero del 2011 trabajo como fisioterapeuta en el *Centre Hospitalier* de Paimpol, en Francia.

Los años del Instituto fueron seis años de los que no podría recordar solamente una anécdota. Hay muchas. Me quedo con la gente que he conocido y que siguen siendo mis amigos, con todo lo aprendido y con el agradecimiento, en especial a mis profesores, por haberme dado la oportunidad de representar al instituto en el concurso *Protagonistas del Mañana*, del Rotary Club.

Noelia Gil García.

